

「PTA支部活動に関するアンケート」の結果報告

10月11～25日の期間で実施した「PTA支部活動に関するアンケート」の結果についてご報告いたします。保護者、教職員あわせて227名の方に回答をいただきました（回答率25.1%）。回答結果は以下のようになりました（自由記述は除く）。

ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

記

（質問）PTA支部のあり方について、どちらの考えに近いですか。

現状のままが良い（支部の廃止には反対）…………… 8.4%

支部を廃止した方が良い（なくして問題なし）… **91.6%**

（質問）現在、各支部より広報委員と生徒指導委員を選出していただいています。近年、PTA委員会について、保護者の負担軽減等の観点から委員会の活動自体を取りやめたり、活動を見直したりする学校が増えている傾向にあります。

① 現在、生徒指導委員の方にご協力をいただき、年に1～2回程度、石岡駅での街頭指導（あいさつ運動）やお祭りの巡視指導に協力をいただいています。このようなPTAによる巡視活動について、どちらの考えに近いですか。

必要である…………… 12.8%

不要である（取りやめても良い）…………… **87.2%**

② 現在、広報委員の方には年3回の広報委員会に出席いただき、PTA広報誌「山王」の発行（年1回発行。7年前までは2回発行）のためにご協力をいただいています。

近年は、広報誌の発行を取りやめて、学校ホームページにおいて「PTA活動に関するページ」を充実することにより広報誌に替える学校も増えています。広報誌の発行について、どちらの考えに近いですか。

現状のまま（発行して欲しい）…………… 8.9%

発行しなくて良い（ホームページで代替）…………… **91.1%**